

2年C組(文理特修系列)大学見学会

6月19日、平成25年度府立高校特色化事業(久美高・輝き・プラン)の一環として2年C組(文理特修系列)の生徒は、京都橘大学と龍谷大学を見学してきました。大学見学会を通じて、自らの進路を考えるきっかけとなり、大学進学への決意を固めた生徒もいました。今年の夏休みを利用して、オープンキャンパスに積極的に参加し、大学を見比べたい生徒が増えました。また、龍谷大学では現役大学生と交流をしたことで、新たな刺激を受けました。現役大学生から高校時代の勉強方法についてアドバイスを受けたことは、大きな財産となったようです。

①図書館見学



図書館だけを比べてみても、高校と大学は全然違うんだなあ。

②初めての学食体験



③大学生との交流

勉強でわからないことは、分からないままにしないことが大切!! 復習を大事にしよう。



見学した大学に行きたいと思った。でも、自分のレベルを上げることも必要だな...

④生徒の感想

- ・進路部の先生に「お金を出して大学に進むなら第1志望に絶対行き、後悔のないようにしましょう」と言われた。第1志望を見つけるために、実際に自分の目で確かめることが大切だと感じた。
- ・夏のオープンキャンパスでは自分なりのキーワード(譲れないもの)を見つけたい。
- ・自分の目標に向けて、まずは1学期期末テストを頑張って評定を上げる!!